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ESTADO DA PARAIBA
ut_rtrrtcípto DE ALHANDRA

INslruro oe pnevtDÊNch soctAl oo urnrcipro DE ALHANDRÂ-rpEMAD
coNSELHo MLJNICIpAL »B pnrvnÊxclA- cMp

ATA DA rnrcÉsInl.t eUARTA sEssÃo oRnrxÁru1 Do coNsELHo MUNIcIrAL
or pRrvroÊnctA - cMP

Aos 29 de novembro de 2023, as 09horas, compareceram. a sede do Instituto, na Rua Manoel

Guedes, no 92, Centro, Alhandra-PB, após convocação, OS MEMBROS DO CONSELHO
MUNICIPAL DE PREVDÊNCIA, quais sejam: a sua Presidente Dalita Rodrigues de Pontes e os

demais Conselheiro Titulares: Charles André Pereira Chaves, Vanuza Silveira de Souza Momm,
Darcilene Silva Santos de Lira Maria José do Nascimento Moreno e Alexsandro Bezerra da Silva,

bem como a Superintendente do IPEMAD a Sra. Severina Anacleto de Lima. A Seúora
Presidente deu início a Sessão, dando boas-vindas a todos os presente, em seguida apresentou a

ordem do dia" contendo a pauta os seguintes itens: A) Leitura, discussão, e aprovaçâo de Ata da
Sessão anterior; B) Prestação de contas referente ao balancete de OUTUBRO 12023; C\
Apresentação e aprovação da Política de Investimento psra ano 2024 do IPEMAD; D)
Eleição para Presidente do Conselho Municipal de Previdência do IPEMAD. Em seguida.

pÍlssou a palavra para Conselheiro Charles André, que leu a ata da sessão anterior, e a mesma foi
aprovada por unanimidade. Logo após, a palavra foi passada a Superintendente do IPEMAD. a

qual pediu que todos acompaúassem a prestação de conta do referido balancete de

OUTUBROi2O23: Receita Total Arrecadada R$ 714.f74J8 (Setecentos e quatorze mil cento e

setenta e quatro reais kinta e oito cenlavos), Despesas geral empenhada R$ 817.808,64
(Oitocentos e dezessete mil oitocentos e oito reais e sessenta e quatro centavos), Despesas geral

pagas R$ 826.117,91 (Oitocentos e vinte e seis mil cento e dezessete reais e noventa e um

centavos). Despesas administrativas pagas R$ 55.374,24 (Cinquenta e cinco mil úezentos e
setenta e quatÍo reais e vinte e quatro centavos), a Despesas com a folha dos Aposentados e

Pensionistas Íbi de R$ 770.743,67 (Setecentos e setenÍa mil e setecentos e quarenta e tÉs reais

sessenta e sete centavos). Em seguida, informou o saldo: em Caixa RS 0,00 (zero reais), em

Bancos R$ 17.694.215,96 (Dezessete milhões, seiscentos e noventa e quÍrtro mil duzentos e

quinze reais e noventa e seis centavos), já a Rentabilidade dos Fundos de lnvestimentos aplicados
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no Banco do Brasil e Caixa Econômica Federal, deu saldo positivo total de Rl§ 106.917,65 (Cento



e seis mil novecentos e dezessete reais e sessenta cinco centavos). A Superintendente com o lrso
da palavra informou que foi realizada a prova de vida dos aposentados e pensionistas, tendo
comparecido 260 (duzentos e sessenta) segurados, do total de 265 (duzentos e sess€nta e cinco)
aposentados e pensionista até outubro, e foi identificado 03 (três) óbitos; foi feito a suspensão de
02 (dois) beneficios, até que compareçam pessoalmente à sede do IPEMAD e realize a prova de
vida. Além disso, a Superintendente, informou que a Prefeitura Municipal de Alhandra na
competência de oufubro/2023, repassou somente os valores do SEGURADO, ficando em aberto os

valores do PATRONAL e CUSTO ESPECIAL, totalizando um montante de Xt§ 760384J8
(Setecentos e sessenta mil trezentos e oitenta e quatro reais e trinta e oito centavos), o IPEMAD
notificou o Município de Alhandra para que reelize adimplemento de sues obrigações
rcatante, conforme o oíicio no 09912023. Em seguida, a Presidente passou a palavra ao consultor
da LEMA, o Sr. Thiago Santiago que realizou a apresentação da Política de Investimento 2024 do

IPEMAD, e indagou que a mesma é um instrumento norteador nas tomadas de decisões da

autarqui4 além do que, a política e elaborada atendendo todas as legislações e portarias vigentes

que ditam o percentual a ser aplicado em cada fundo de investimento, visando ter uma maior

rentabilidade de forma segura. Destacou que o IPEMAD tem um carteira conservadora. Ato
contínuo, a Conselheim Vanuza Silveira fez uma ressalva a política de investimento, no item

Govemança que n-iv a figura do conselho deliberativo e conselho fiscal, salientou que deveria ser

feito ajuste no texto da política" visto que o IPEMAD só tem figura de um Conselho, qual seja o

Conselho Municipal de Previdência. O Sr. Thiago Santiago informou que será realizado o ajuste

no texto da Politica de lnvesümento conforme a realidade do Instituto. Em seguida, a Presidente

colocou a Politica de Investimento 2024 para votação do conselho, e mesma foi aprovada por
unanimidade. Ainda com uso da palavra, a Presidente comunicou que esta é a última sessão que

presidi, e assim iremos realizat a votação para escolha do novo presidente, e indagou quem

pÍetende candidatar-se a função; os Conselheiros: Alexsandro Bezerra e Vanuza Silveira

colocaram o nome à disposição da função, e se deu aberta a votação: a candidata Vanuza Silveira

obteve 02 (dois) votos e o candidato Alexsandro Bezerra obteve 04 (quatro) votos, íicando eleito

o Conselheiro Alexsandro Bezerra da Silva como Novo Presidente do Conselho Municipal de

Preüdência, no mesmo ato, o novo Presidente indicou o conselheiro Charles André Pereira

Chaves para exercer a função de secretiirio do CMP. Logo após, a Presidente encerrou a sessão

agradecendo a presença dos Conselheiros e informando-os que novas convocações serão feitas. E,

para constaÍ, lawou-se a presente ata a qual subscrevo Dalila Rodrigues de Pontes, e vai assinada

por mim e pelos membros presentes.

Alhandra-PB, 29 de novembro de 2023
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Severina Anacleto de Lima
Superintendente do IPEMAD

ila gues de Pontes
PRESI NTE DO CMP
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5^L,.o
Darcilene Silva Santos Lira- Membro
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